

Trophées de l'intérim Résultats 2024

Basés sur une analyse approfondie de plus de 12 millions de contrats, ces trophées mettent en lumière les agences et les réseaux qui se démarquent dans divers domaines, notamment l'emploi des seniors, des jeunes, des femmes, la dématérialisation des échanges, le recrutement et le développement commercial.

"Grâce à l'énorme volume de données qui transite sur sa plateforme, Coffreo dispose d'une position unique pour analyser le marché de l'intérim et des secteurs à forte intensité de main-d'œuvre. Nous sommes ravis de mettre en lumière à travers ces trophées non seulement les agences d'emploi les plus performantes sur ce qui fait l'essence même de leur métier (recruter, redéployer...) mais aussi celles qui s'engagent sur des thématiques de RSE (parité, emploi des jeunes et des seniors...) qui nous sont particulièrement chères et qui devraient aujourd'hui être au cœur des préoccupations de tout employeur. » a affirmé Emmanuel Cudry, Fondateur et PDG de Coffreo.

Les lauréats des Trophées de l'intérim 2024

- **Trophée de l'emploi des seniors** : Réseau Boss Intérim et l'agence Partenaire Vitrolles (17) pour le taux le plus élevé de missions confiées à des intérimaires de plus de 55 ans.
- **Trophée de l'emploi des jeunes** : Réseau Avantage Intérim et l'agence Actual et Ergos Montaigu-Vendée (85) pour le taux le plus élevé de missions confiées à des intérimaires de moins de 25 ans.
- **Trophée de la parité hommes/femmes** : Réseau Expectra et l'agence Start People de Pantin (93) pour une répartition des missions entre hommes et femmes la plus proche de 50/50.
- **Trophée de la dématérialisation** : Réseau Profrais et l'agence Appel Médical de Béziers (34) pour un taux de signature électronique des contrats de mission supérieur à 95% et une rapidité de signature.
- **Trophée du recrutement** : Réseau AB2PRO Groupe Triangle Solutions RH et l'agence Solano Emploi Aix (13) pour la plus forte progression du nombre de nouveaux intérimaires recrutés.
- **Trophée du développement commercial** : Réseau Toma Intérim et l'agence Welljob de Perpignan (66) pour la plus forte progression du nombre de clients.
- **Trophée du redéploiement** : Réseau Adaptel et l'agence City One Rennes (35) pour la meilleure réutilisation de son vivier d'intérimaires.
- **Trophée du développement enseigne** : Groupe Triangle Solutions RH pour le développement le plus significatif de son réseau.

[Pour en savoir plus sur les Trophées de l'intérim 2024](#)

Les réactions des Lauréats

Fondé il y a 70 ans, **le groupe Partnaire** s'est solidement implanté en France et à l'international. L'agence de Vitrolles, ouverte en janvier 2021, a rapidement gagné en notoriété grâce à son **approche inclusive et son engagement envers l'emploi des seniors**, souvent marginalisés dans le marché du travail. L'engagement de Partnaire Vitrolles envers les seniors ne se limite pas à la simple embauche. L'agence s'efforce également de fidéliser ces travailleurs expérimentés en leur offrant une écoute attentive et des conditions de travail adaptées à leurs besoins : "Les retraités par exemple ont besoin de temps, ils cherchent des contrats de vingt à vingt-quatre heures par semaine, pas plus. Les mi-temps dans le transport sont particulièrement adaptés à ces profils" rappelle Nathalie Libertino, la responsable de l'agence.



L'agence de Montaignu-Vendée du Groupe Actual et Ergos est quant à elle **récompensée pour sa capacité à aller à la rencontre d'une grande variété de profil chez les jeunes intérimaires**. David Oger souligne : « Nous avons dans notre public des étudiants qui cherchent un complément de revenus, ou bien des jeunes en fin d'études qui se retrouvent sur le marché de l'emploi après avoir subi leur orientation. Nous nous adaptons aux différents profils et les aidons à créer leur projet professionnel. Notre rôle est de les accompagner. » En outre, l'agence offre désormais aux jeunes la possibilité de se former, en les accompagnant dans leur projet professionnel. « Les jeunes peuvent se découvrir une vocation via l'intérim, et quand c'est le cas, nous pouvons mettre en place des actions de formation, avec le soutien de l'entreprise partenaire. Nous ne raisonnons pas uniquement en "boîte d'intérim", mais bien en "agence d'emploi". »

L'agence **Start People Pantin**, située en **Seine-Saint-Denis**, a remporté le **Trophée de la parité**, témoignant de son engagement en faveur de l'égalité hommes-femmes depuis son ouverture en 2018. Reconnue lors des récents Trophées de l'Intérim pour son approche inclusive, l'agence se démarque par ses actions concrètes en faveur de la promotion de la parité sur le marché du travail. Avec une équipe de quatre permanents, Start People Pantin, spécialisée dans la logistique, a su diversifier ses activités en collaborant notamment avec La Poste et d'autres groupes. Ce choix a eu un impact sur les candidatures féminines, avec des efforts pour inciter les femmes à postuler dans des secteurs traditionnellement masculins. Selon **Yoro Diallo**, responsable de l'agence, les femmes sont les bienvenues, et l'agence commence à voir une augmentation de la présence féminine même dans des



métiers réputés masculins. Tout commence dès l'annonce : "On fait notre possible pour inciter les femmes à postuler dans la logistique".



Spécialisé dans les métiers de bouche, **Profrais, a été récompensé pour son dynamisme dans le domaine de la digitalisation.** Pour en garantir le succès, le réseau s'est doté d'outils spécifiques, parmi lesquels Coffreo ainsi qu'un logiciel de gestion "maison" qui lui permet de se différencier, de fluidifier leurs processus internes et d'assurer son efficacité. Alexandre Nieder, fils du fondateur, a repris l'entreprise en 2019 avec pour objectif de la moderniser. Il insiste : "sans l'accompagnement de proximité, une des clés de voûte de Profrais, et l'engagement de mes collaborateurs nous n'aurions pas gagné ce trophée. La proximité chez nous n'est pas qu'un mot, les collaborateurs cultivent une véritable relation avec les intérimaires. Ils font un vrai travail d'accompagnement et passent du temps au téléphone pour les accompagner individuellement. C'est d'abord eux qu'il faut féliciter pour leur travail exceptionnel."

L'approche de **Solano Aix**, agence spécialisée dans le secteur du transport et de la logistique et qui a remporté le prestigieux trophée du recrutement, repose sur une expertise métier et une connaissance approfondie des besoins du secteur. Les collaborateurs sont pour beaucoup d'anciens travailleurs du secteur logistique et transports. **L'agence met également en avant ses pratiques innovantes en matière de recrutement et de formation.** Guillaume Guede, responsable de l'agence d'Aix explique : "Nous utilisons différentes stratégies, telles que la cooptation, les annonces, et nous participons à des événements de recrutement. Fendhy Merhouni, responsable secteur Sud-Est ajoute : "Un formateur itinérant visite nos agences pour former nos collaborateurs." Ce camion remorque et semi-remorque parcourt les différentes agences de Solano Aix et permet aux intérimaires d'exercer leur compétence de conduite et de manœuvre d'engins lourds.



A propos de Coffreo

Fondée en 2007, Coffreo est une société française de solutions technologiques pour le marché du travail des contrats courts qui réunit une équipe de 50 professionnels répartis entre Orsay et Clermont-Ferrand. Coffreo est le seul spécialiste en France de l'accompagnement des grands employeurs de courte durée (intérimaires, mais aussi des CDD, des saisonniers, vacataires, des intermittents sur de nombreux métiers actuellement en tension). Dans le but d'améliorer leur confort et de réduire leur charge administrative, Coffreo a entrepris de digitaliser les processus contractuels entre les employeurs et leurs salariés, de la signature électronique du contrat de travail à l'archivage sécurisé des documents dans un coffre-fort numérique, en passant par la distribution automatisée des documents en début comme en fin de mission, le remplissage des relevés d'heures ou encore la distribution de bulletins de paie électroniques.

Avec plus de 2,5 millions d'utilisateurs au compteur et plus de 3 millions de documents traités numériquement par mois, Coffreo est la première plateforme européenne de numérisation des relations avec les travailleurs temporaires.

Site internet : www.coffreo.biz, [LinkedIn](#)